

# MEISTERSCHAFTSFEIER

28.05.2012 13:58 von Rechner Uli (Admin)

Die Meisterschaft unserer Seniorenmannschaft ist seit wenigen Wochen vollbracht und das Team von Spielertrainer Uwe Bernhardt eilt gerade von Feier zu Feier. Am Samstag wurde der neue A-Ligist vom TSV zum Rundenanschluss ins Sportheim eingeladen, wo ebenfalls Ehrenmitglieder, Trainer, Verantwortliche, Gönner und Sponsoren sowie der weibliche Anhang eingeladen wurden.

Vor dem gemeinsamen Essen begrüßte unser 2. Vorsitzender, Uli Rechner, die zahlreichen Gäste im gut besetzten Sportheim. Er ließ in seiner Ansprache die Vergangenheit Revue passieren, in der er die Auf- und Abstiege des TSV aufzählte. Außerdem bedankte er sich bei all denen, die Anteil am Aufstieg unserer Mannschaft hatten. Besonderer Dank galt dabei Albert Egenberger, der das „Mädchen für Alles“ bei den beiden Seniorenmannschaften ist. Noch vor dem Essen wurde das erste gemeinsame Lied des Abends angestimmt, die alte TSV-Hymne.

Nach der Mahlzeit nahm Martin Schwarz, seit der Rückrunde der Vorsitzende im Spielausschuss, das Wort in die Hand.

Auch er bedankte sich für das „geile Jahr“, das mit dem Aufstieg vollendet wurde. Er erwähnte, wie stolz er auf das Team und die ganze Organisation um den TSV sei, in Hinblick auch schon auf das diesjährige Sommermärchen. Martin Schwarz hielt eine „ABC-Rede“, bei der er über jeden Buchstaben etwas vom Vereinsleben erzählte.

Unser Spielertrainer Uwe Bernhardt beteiligte sich an diesem Vortrag, als er den beiden „Trainingsweltmeistern“ Alexander Dörr und Kapitän Fabian Aumüller sowie dem Torschützenkönig der vergangenen Saison, Jonas Aumüller, ein kleines Präsent überreichte (der Richtigkeit halber sei allerdings erwähnt, dass unser Trainer die meisten Tore erzielte und auch am häufigsten im Training war).

Auch unser Uwe freute sich selbstverständlich über den Aufstieg, erwähnte allerdings gleich, dass wir uns in der höheren Liga auf andere Spiele einstellen müssen und appellierte daher an eine größere Trainingsbeteiligung. Ein kleines „Dankeschön“ bekam in Martin Schwarz' Rede Thorsten Stauch, der trotz seines zweiten Nachwuchses und seinem Schichtdienst für den TSV immer zur Verfügung stand.

Er bekam für seinen Nachwuchs einen Strampler mit TSV Emblem. Außerdem erhielt von Uwe Bernhardt die Frau einen Blumenstrauß.

Anschließend übernahm Spielführer Fabian Aumüller das Mikrofon und zeigte sich stolz auf den guten Zusammenhalt in der Mannschaft und rund um den TSV. Er überreichte unserem Trainer im Namen des Teams ein kleines Präsent.

Daraufhin präsentierten Andreas Hanifel und Florian Bauer einen Fotobeitrag zur Rückrunde und dem Aufstiegsspiel.

Offiziell begrüßt wurde außerdem noch unser neues Maskottchen „Brandon“ der Biber.

Zu guter Letzt überreichte Teresa Dittrich den neuen „Stiefel“ mit dem TSV-Logo an den Verein, der an diesem Abend des Öfteren neu gefüllt werden musste.

Somit war der offizielle Teil des Abends beendet und der Aufstieg wurde gefeiert.

Die Mannschaft möchte sich nochmals bei allen bedanken, die in den letzten Jahren den TSV unterstützt haben.